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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

お願い致します。楽しみにしています。 

成川（雅）君：本日はよろしくお願いします。 

松村君：成川雅史さん、児嶋正人さん、お話楽しみにして

います。 

中元君：親睦家族旅行お疲れ様でした。成川雅史先生、

児嶋正人さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

上野山（栄）君：成川雅史君、児嶋正人君、本日の卓話よ

ろしくお願いします。 

橋爪（誠）君：成川雅史さん、児嶋正人さん、会員リレー卓

話ご苦労様です。楽しんで聞かせて頂きます。楽しい親

睦家族旅行ありがとうございました。中華料理最高でし

た。 

川口君：本日の会員リレー卓話、成川雅史君、児嶋正人

君、宜しくお願いいたします。米山学友の任君が博士

論文予備審査に合格しました。4月に本審査、9月に学

位取得です。 

木本君：成川雅史さん、児嶋正人さん、本日の卓話宜しく

お願い致します。 

児嶋君：本日の会員リレー卓話、成川雅史君よろしくお願

い致します。皆様、聞き苦しいとは思いますが、よろしく

お願い致します。 

福原君：成川雅史君、児嶋正人君、本日卓話よろしくお願

いします。 

嶋田君：成川先生、児嶋さん、卓話よろしくお願いします。 

福田君：成川雅史さん、児嶋正人さん、本日の卓話よろし

くお願いします。 

井上君：成川先生、児嶋さん、本日の卓話よろしくお願い

します。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口副委員長〕 

本日の出席者２１名／２５名     

（うち出席規定免除者７名／８名）   

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１１０回例会） 

令和７年４月３日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 嶋田委員長〕 

会員誕生：児嶋 正人君（4/16）、嶋田 恵君（4/16）、 

       橋爪 誠治君（4/19） 

配偶者誕生：木本 真理さん（4/23） 

 

〔井上SAA〕 

中村君：先日の親睦家族旅行はお疲れ様でした。大変楽

しい一日を過ごさせて頂きました。成川雅史先生、児嶋

さん、会員リレー卓話よろしくお願い致します。 

菅原君：先日は家族旅行ご参加の皆様お疲れ様でした。

本日、会員リレー卓話、成川雅史さん、児嶋正人さん

宜しくお願い致します。 

岩橋君：親睦家族旅行楽しい一日でした。中村会長はじ

め御世話下さった方々ありがとうございました。 

上野山（捷）君：成川雅史様、児嶋正人様、本日のリレー

卓話楽しみにしています。 

應地君、成川さん、児嶋さん、卓話楽しみにしています。 

橋爪（正）君：成川雅史君、児嶋正人君、本日の卓話楽し

みです。 

宮井君：成川雅史君、児嶋正人君、本日の卓話よろしく

   令和７年４月１０日 第３１１１回 

・外部卓話：「健康経営」 

 宇都宮 仁氏（アクサ生命和歌山南営業所所長） 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和７年４月１７日 第３１１２回 

・外部卓話：「脱水症と経口補水療法」 

 西川 悦司氏（大塚製薬工場 OS1 事業部） 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 
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島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

今月の誕生祝 

4月お誕生日 

（左から） 

 児嶋 正人君 

 嶋田 恵君 

 橋爪 誠治君 



〔中村会長〕 

 先日の親睦家族旅行には23名の会

員、ご家族の皆様にご参加いただきま

して大変楽しい一日を過ごすことが出

来ました。計画・実行していただきまし

た嶋田親睦委員長には大変ご苦労を

お掛けしましてありがとうございました。

木本エレクトにおかれましては来期も楽

しい計画を立てていただきたいと思いま

す。 

 4月は環境月間であります。当クラブの環境への奉仕と

いうと有田川クリーン作戦ですが、何度もご紹介しており

ますように、有田ロータリークラブが1998―1999年の岩橋

会長年度に開催されています。私の入会前年のことで、

会報などの資料がなくて定かではありませんが、当時の

生馬理事が提唱し、承認、開催されたとお聞きしました。

この奉仕活動はご存知のように有田市では誰もが知る環

境保全事業へと発展しており、今年度の野村ガバナーに

もこれぞ理想的な奉仕活動であると評価いただきました。

次年度も開催されることと思いますが、このような持続可

能な事業をどんどん考えて行かなくてはならないと思い

ます。この先の会長様には新たなアイデアを出して頂き

ますようお願い致します。 

 さていよいよプロ野球が開幕しました。「永遠に不滅」の

巨人軍は、皆様方のご声援で昨年リーグ優勝させていた

だきました。昨年は甲子園3回、広島球場1回、東京ドー

ム1回、京セラドーム1回球場に足を運び、1勝5敗でし

た。甲子園は全敗でして、周りの巨人ファンからはもう甲

子園に行くなと怒られましたが、今年は今のところ東京

ドーム1回、甲子園３回、横浜スタジアム1回のチケットは

ゲットしておりまして、甲子園での阪神戦はいずれも木曜

日ですが、もちろん例会にはきちんと参加致します。 

 

〔菅原幹事〕 

1.和歌山県 

 令和７年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動

の実施について 

【回覧物】 

・Rotary誌 

・財団室NEWS 2025年4月号 

・田辺東RCの週報 

・田辺RCの週報 

・令和７年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の実施要領等 

【後方掲示物】 

・各クラブ例会変更 

・議事録 

 

 

※国際奉仕小委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 次年度国際大会の案内 2026年6月13日～17日 台北

（台湾）。今年度国際大会（2025年6月21日～25日）開催

中に申し込むと登録料が1番安い。 

※親睦活動小員会〔嶋田委員長〕 

 親睦活動旅行の実施報告 

 

 

 

   

    会員 

    成川 雅史 君 

 

 

 
職業は歯科医師です。有和中学校校医です。 

ロータリー歴は1989年入会、2003年入会 

  

令和6年度 有田市内小中学校の子どもの健康状況に

ついて 

（有田市小学校7校） 

・一人平均う蝕指数 

 有田市小学校の指数については、県・有田地方より下

回っている。 

 中学校の指数については、県・有田地方と変わらな

い。 

・歯周疾患罹患者について 

 小学校は県平均より下回っている。 

 中学校では県平均より大きく上回っている。 

・低年齢からう蝕をつくらせない習慣を身につけることの

できる歯科保健の取組を行う事とし、自分の歯や口の

健康状態を理解し、健康保持増進につとめる事とす

る。 

・家庭へのヘルスプロモーションを啓発支援する。 

 

2025年は団塊の世代が後期高齢者に入ります。 

歯科による口腔健康管理について 

 かつて歯科治療は歯の修復や義歯装着といった処置

が中心で「一口腔単位」のケアを超えて、全身管理の

一環としての口腔管理へ。 

 医師連携として手術前後や回復期に対する口腔ケア

の重要性や高齢者や多剤服用患者に対して、薬剤師

との連携が不可欠となってきております。 

 

 

 

 

 

    

   会員 

   児嶋 正人 君 
 

 

 

株式会社 KL  1975年(S50) 創立50周年を迎えて 

 1975年2月17日 ケイ・エル医療食(株)が設立、6名の取

締役・1名の監査役、計7名で代表取締役は児嶋実男が

就任しました。 

 そこで「医療食加算制度」の話をします。1978年に「財

団法人日本医療食協会」が97品目の医療食と言う食材

２ 

母子の健康月間 

 幹事報告  

 卓 話 会長の時間  

委員会報告 



の第一次認定をしました。これが弊社の狙っているところ

でした。病院がこの商品を使用すると医療食加算制度で

点数が付きお金が入るシステムです。しかしながら現場

では中々使ってもらえなくて大変でした。栄養課・事務課

を同 

時に営業することにより売上アップに繋がりました。(制度

の話) 

 1980年、社名を株式会社ケイ・エルに変更、また新たに

日本ダイエットサービス協会発足(これが後の危機を助け

る事になります。）児嶋実男が会長をつとめていた14年

後(1994年)厚生労働省・農林水産省認可の全国病院用

食材卸売業協同組合に代わりました。 

 1986年、厚生省より「病院における給食業務一部委託

について」の通達が出され「給食受託業務」が始まりまし

た。この2年後(1988年)に若手のホープ、私が入社したわ

けです。(27歳) 

 それから5年、32歳で(有)南紀メディフの代表取締役社

長に就任、株式会社ケイ・エルでは専務取締役でした。 

 1996年、弊社の危機が訪れます。設立から21年目で

す。厚生省が色々な社会問題を起こしていた為、「医療

食加算制度」がやり玉に上げられ廃止に追いやられてし

まいました。当時の厚生大臣 菅直人でした。 

 会社は非常事態の状態でしたが「全病食協同組合」の

おかげもあり治療食・学校給食・産業給食の受託、また

(有)南紀メディフ(受託給食)の協力もあり難を逃れた次第

です。ちなみに(有)南紀メディフは今でも代表取締役社

長で31年目です。それからの会社は順調な方向に進ん

でいきました。 

 2011年児嶋実男が他界。私が代表取締役社長に就任

し社名も会社KLに変更。 

 2025年2月17日、「昭和50年から平成と令和7年まで」

50年間、本日まで山あり谷ありと大変な道のりでしたが、

役員・社員9名から社員135名になり、私の理念の「感謝」

の言葉を忘れずに社員の皆様と共に会社繁栄・発展に、

また安心・安全な給食・食材を提供していく為に日々精

進していく所存でございます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

母子の健康月間 

３ 

 

～過ぎし時に敬意を表わして～ 

ポールハリス語録 
 

寛容という一般性の高い精神が、努力の

末得られる唯一不変の成果である、と証

明されるとしたら、それだけでもロータ

リーの存在意義があるでしょう。 

        （ロータリーの理想と友愛） 
 

 If a more general spirit of tolerance 
proves to be the only permanent result 
of its efforts, Rotary will not have exist-
ed in vain. 

 

例会風景 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

ローテーションデイ 

 
 日時：令和7年４月２４日（木） 

         12時30分～ 

 

 場所：(有)ヒカル・オーキッド 

        Cafe & Shop 

 

 卓話者：佐原 宏 君 


